安塚小学校だより

11月号 ひ 6 号 き

校長室からこんにちは

朝晩の寒暖差も大きくなり、すっかり秋も深まってきました。先日の運動会では、たいへんお世話になりました。今年も昨年度と同様の開催となりましたが、保護者の皆様のご協力のおかげで、子ども達にとって充実感のあるすばらしい運動会となりました。ありがとうございました。また、社会見学等の活動へのご支援につきましても、ご協力いただき、感謝しております。

ウイルス感染予防のためにまだ制約が続く中での学校生活ですが、子ども達の安全を第一に考え、子ども達が生き生きと学び、遊び、生活できる学校であるよう職員一同、尽力して参ります。

☆☆元気いっぱい 安塚小運動会☆☆

10月8日(土)に、運動会が行われました。今年も、感染防止のために半日開催となりましたが、子ども達は、それぞれの種目で、元気いっぱいにがんばっていました。保護者の皆様には 多方面に渡りご協力いただきありがとうございました。



















国体ボルダリング(6年)・ 閉会式参観(5・6年)

10月3日(月)11日 (火)に参観してきました。 5・6年生にとって貴重な機 会となりました。





4年社会見学 (日光東照宮・大谷資料館)

10月20日(木)に行ってきました。栃木県の歴史遺産をしっかり見学してきました。見学してきたことをもとに、社会科の学習を通して、より理解を深めていきます。



7年社会見学 (宇都宮動物園)

10月20日(木)に行ってきました。班ごとに動物を見たり、乗り物に乗ったりしました。元気に楽しく過ごした1日となりました。





ゆめのページお話会&学校運営協議会

10月24日(月)に、毎年恒例の読み聞かせボランティア「ゆめのページ」の皆さんによるお話会が開かれました。「ゆめのページ」の皆さんは、『読書好きの子どもが増えるように、そして情操豊かなこどもたちに育つように』と、毎週2回給食の時間に読み聞かせをしてくださっています。そして、読書の秋のこの季節、毎年趣向を凝らした演出で、楽しい本を読んでくださいます。







この日は、第3回の「学校運営協議会」も開催され、委員の皆様にも参観いただきました。学校運営協議会では、現在抱える子ども達の現状や教育課題についてのご意見をいただきました。いただいた貴重なご意見を今後の学校運営に役立てて参ります。

児童の日々の活動の様子につきましては、安塚小学校ホームページからご覧いただけます。 スマホ・PC からは「壬生町立安塚小学校」で検索してください。